
«Le challenge a tenu et tient encore»

Sur le vif

Gymnastique rythmique La section GR – pour gymnastique rythmique
– Saint-Aubin organise en cette fin de semaine le championnat
romand de la spécialité à Estavayer-le-Lac. Offrant la seule possibilité
de pratiquer cette discipline dans le canton de Fribourg, le groupe
broyard fête ses cinq ans d’existence. L’occasion pour sa responsable
Yasmina Humbert de faire le point.

Vous êtes où, vous faites quoi?

Je viens de quitter le travail (elle est responsable de structure dans le
domaine parascolaire, ndlr) et je m’apprête à aller chercher les clés de
la salle Amarante.

Comment se porte la section GR Saint-Aubin?

Le challenge a tenu et il tient encore. La motivation est intacte. Il y a
un plus grand nombre de gymnastes, nous avons créé un groupe
d’entraînement loisirs et nous avons engagé en août 2022 une
entraîneure pro, Maria José Moreno Soriano, qui a suivi son amour de
jeunesse à Neuchâtel. Elle assure tous les entraînements, une
quinzaine d’heures par semaine, et elle est également juge. Elle a fait
reconnaître ses papiers en Suisse. Elena Rapin, monitrice J+S, a aussi
ses papiers de juge nationale. Enfin, nous sommes, depuis 2022, une
section autonome, d’un point de vue financier, de la société de gym de



Saint-Aubin et nous avons acheté un tapis de GR, un gros
investissement (environ 17 000 francs, ndlr).

Vous aviez 26 gymnastes en 2018. Et aujourd’hui?

La situation a bien évolué. Nous en avons une quarantaine
actuellement. La base de 2018 est restée, soit une quinzaine de
gymnastes. En 2019, nous avons pu envoyer un premier groupe de
compétition. C’est tout bénéf pour nos gymnastes qui sont motivées à
se présenter aux concours. Les résultats individuels de nos membres
ont permis à notre section de remporter la Gianna’s Cup en mars à
Cornaux. C’est une jolie satisfaction. Nous avons régulièrement des
compétitions régionales et nous avons aussi été à l’étranger.
Actuellement, notre meilleure représentante est Aïna Rossier qui
évolue en P2.

Pour quelle raison organisez-vous le championnat romand?

La mission revient chaque année à une autre société concernée (il y a
Chêne, Nyon, Neuchâtel, Lucens, Bex et le centre de performance
vaudois en plus de Saint-Aubin dans ce coin de pays, ndlr). Cela
tombait sur nous. Les plus gros challenges ont été de trouver des
bénévoles et la salle adéquate, avec la hauteur requise. C’est pour ça
que le championnat n’a pas lieu à Saint-Aubin ou à Gletterens, où
nous nous entraînons, mais à Estavayer. PAM

Yasmina Humbert

Responsable de la section GR de Saint-Aubin.


